

# Antrag Nr. 22-O-26-0087

## AUF - Fraktion

---

### **Betreff:**

Blumenkübel an der Brüder- Grimm - Schule (AUF)

### **Antrag der AUF - Fraktion:**

### **Antragstext:**

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird um einen Sachstand zu den Blumenkübeln im Bereich der Brüder-Grimm-Schule (BGS) gebeten. Außerdem wird der Magistrat darum gebeten, der Schulleitung der Brüder-Grimm -Schule diejenige Unterstützung zur Verfügung zu stellen, die sie braucht, um den Wunsch der Schule nach Blumenkübeln in absehbarer Zeit zu realisieren. Hierzu zählen Hilfestellung bei offenen Fragen zum Standort und zur straßenverkehrsrechtlichen Genehmigung sowie die Beschaffung geeigneter Pflanzenkübel. Außerdem mögen klare Verantwortlichkeiten und Ansprechpartner seitens der Stadt benannt werden.

### **Begründung:**

In seiner Sitzung vom 22. Januar 2020 hat der Ortsbeirat mit Beschluss Nr. 4 sowohl für die Michaelsgemeinde als auch für die Brüder-Grimm-Schule Planzkübel befürwortet und eine Finanzierung in Aussicht gestellt.<sup>1</sup>

Die Schulleitung der Brüder-Grimm hat mit ihrem Schreiben vom 25.07.2022 (SV 75) signalisiert, dass die Blumenkübel nach über 2 Jahren immer noch nicht aufgestellt wurden. Diese sollen der kleinräumigen Verkehrslenkung rund um die BGS dienen - insbesondere zur Verhinderung von Falschparker und Elterntaxen. Der Ortsbeirat betont, dass er den Wunsch der Schule nach zur Sicherung des Schulwegs für die Grundschulkinder mit Nachdruck unterstützt.

Mainz - Kostheim, 06.09.2022

---

<sup>1</sup> Siehe <https://piwi.wiesbaden.de/dokument/4/2400173>